
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

・

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）令和４年３月予定 (場所) 未定

議　事　録

令和3年11月26日

課長 係長

職・氏名  　 主査　　堀内　和樹　　印

令和3年11月25日（木）

午後　　6時30分～　　　　　　
午後　　7時45分

勤労者会館２階大会議室

企画振興課 小菅企画振興部長

篠原博文、宮嶋千春、丸山貴弘、依田繁二、後藤誠、阿部貴代枝、下村征子、小林清美

吉村武洋、重原君江、小山岳史

井上総務課長、上野総務課長補佐、契約財産係竹花、高藤生活環境課長、

荒井生活環境課長補佐、生活環境係笠井、小菅企画振興部長、中村企画振興課長、

大塚企画政策係長、企画政策係土屋、企画政策係堀内

武田芳夫、冨岡克彦、宮原則子、本山幸則

（審議事項) (配布資料)

東御市情報化推進計画の策定について 別紙会議資料のとおり

東御市公共施設等総合管理計画の見直しについて

第11次東御市交通安全計画の策定について

令和２年度総合計画進行管理施策の評価結果について

　（報告事項）

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和３年度　第３回まちづくり審議会

開催日時

出席者

欠席者

まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略の進捗状況／
地方創生推進交付金等に係る事業実績報告に関する追加意見について

・令和２年度総合計画進行管理施策の評価結果について審議会意見が確定（答申）

・「東御市情報化推進計画の策定」「東御市公共施設等総合管理計画の見直し」「第11次東御市
交通安全計画の策定」について審議を行う予定。

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ



様式第４号（第21条関係）

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容）

上野課長補佐 資料１、２、３について説明

委員 P７（資料３）に関し、デジタル化によって安定的な行財政運営につながるのか。

上野課長補佐
デジタル技術の活用により、人が携わってきた業務をシステムで処理する等の省力化が図
られることで経費の削減が期待できるものと考えます。

委員
行政事務等の効率化にも書かれているが、市の経費を削減できるということを明確化した
方が、市民の方も推進した方がよいものと認識できるため加筆頂いた方がいいと思う。

上野課長補佐 頂いたご意見を踏まえ表現等に反映してまいります。

委員

P14（資料３）のデジタルバイド対策に関し、わからない人に伝えることも重要だが、市
民もこうすれば効率的になると考える部分もあると思う。
新しくこう発展させたいという要望を取り入れるといったことは書きこまれていないの
で、そうした記述があるといいと思う。

委員
P16（資料３）の2－⑥のペーパーレス化の推進に関し、タブレット導入とあるが議会の
ペーパーレス化が止まっているという認識である。タブレット導入も含め今後どのように
進めていこうと考えているか。

上野課長補佐
先日、先進地の塩尻市に視察に行きました。今年度、各自治体でペーパーレス化の動きが
ある模様です。先進地のノウハウを参考に過度にお金をかけない方法で検討していきたい
と考えます。

篠原委員 引続き先行事例を参考に実際に運用できるようお願いしたい。

委員
情報機器等使えない方の心理的負担もあると思うためケアサポート体制も必要と考える。
長期の計画を掲げる場合、当初計画のまま達成しなければと考えがちだが、システムの変
化があるため、時代遅れにならないよう随時見直しをして欲しい。

上野課長補佐 適宜見直しを行い、柔軟に対応してまいります。

上野課長補佐 資料４、５について説明

委員

P１（資料５）のデータが平成23年までとなっているため更新したほうがよい。
資料後半に個別の施設利用者数が2017年度から掲載されているが、旧版のデータに新しい
データを加筆する方が継年で見られてよいと思うため検討してほしい。
公共施設を運営するのは行政ではあるが、あくまで市民の方々がベースとなる。こういう
状況を市民の方々が認識し、施設をどう運営していくかを対話型で考えていくといったこ
とを書き込まれるとありがたいと思う。

委員 データの数値は整合性をとって頂くよう見直しをお願いしたい。

委員

今後の財政の状況と見通しに関し、現時点で維持更新にどれくらいかかっており、今後ど
うなっていくかといったデータを、概要版にも書いた方が市民にとって分かり易いと思う
ので検討頂きたい。
非常にいい資料と思うので完成後の普及啓発にも是非務めて頂きたいと思う。

上野課長補佐 概要版にも掲載させて頂くようにいたします。

委員
ユニバーサルデザインの観点もあるが、グラフの色の使い方等見やすいものとなるよう工
夫頂きたいと思う。

高藤課長 ９月の審議会で頂いた意見を反映しましたので担当よりご説明させていただきます。

笠井 資料６、７について説明

委員
可能な範囲でSDGｓのどのゴールにあたるのか記載することを検討してほしい。
17のゴールのどれを重点的に目指すか記載して頂くとよいと思う。

篠原会長 この原案で進めて頂きたい。

４　審議事項
・東御市情報化推
進計画の策定につ
いて

・東御市公共施設
等総合管理計画の
見直しについて

・第11次東御市交
通安全計画の策定
について

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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その他

閉会

大塚係長 資料８、９について説明

委員
資料に項目を追加してもらいありがたい。是非来年度以降も継続してほしい。
前年度での施策の方向性だけでなく、現在の進捗状況があるといいと思うので、評価シー
トの改善案として検討頂きたい。

大塚係長 方向性だけでなく現状等も踏まえた記載をさせて頂くようにいたします。

篠原会長 こちらについても、まちづくり審議会としての答申としたいがよろしいか。

異議なし

堀内 資料10について説明

質疑なし

篠原会長 　追加で質問等あればメールや別紙にて事務局にお寄せ頂きたい。

堀内
　次回は３月開催予定。日程は改めてご連絡させて頂きます。
　追加のご意見は配布の用紙若しくはメール等で12月10日までにご提出お願いいたします。

閉会

・令和２年度総合
計画進行管理施策
の評価結果につい
て

５　報告事項　
・東御市情報化推
進計画の策定につ
いて

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ


